

人材育成の礎を築いた

塙田伝奨学資金制度

問合先／学校教育課 (0296-55-1198直通)

える礎となりました。

塙田伝奨学資金制度とは

旧真壁町で創業した塙田陶管株式会社の初代社長塙田伝さんから2千万円、桃山中学校長の塙田五男さんから5万円の寄附をいただいたことをきっかけに、塙田伝奨学基金が設置されました。

この基金を元にして、経済的理由により就学が困難で成績優良な生徒・学生を対象に、有為な人材の育成を図ることを目的とした奨学資金制度を開始しました。

これまでの経緯

昭和52年度から開始された同制度では、現在までに、161名、今年度末で総額3,996万4千円の支給が見込まれています。

寄附していた原資は、当初2千5万円でしたが、基金の適切な運用に加えて、好景気による高利率などの後押しが基金の拡充に貢献し、長期間に渡り、奨学資金を支

新たなステージへ

塙田伝奨学資金支給は来年度に50回目の大きな節目を迎えるにあたり、役目を閉じることになりました。

残りの基金は、寄附者の後継人である塙田陽威さんから、学校教育に更なる寄与をしたいとの想いにより、市内全小中義務教育学校に向けた、学校図書整備資金として活用してほしい旨の申し出がありましたので、ご意向に添えるよう進めてまいります。



選考審査委員会の様子



受彰した一年さん（左から2番目）、同席した陽威さん（左から3番目）



150周年記念式典の様子

長年の功績に謝意

1月16日、塙田伝奨学資金を当初から長年に渡り支えられた後継人の塙田一年さん（左から2番目）と同席した陽威さん（左から3番目）へ、大塙市長から表彰状と記念品が贈られました。

同氏は「この度の受彰は、塙田伝氏の教育に関する遺志を長年に渡り、引き継いだことへの賜と存じます。桜川市の教育支援の一助として、今まで数多くの生徒の皆さんを支えてきたことは、大変嬉しくもあり、感無量です」と受彰の喜びを話しています。

11月29日、岩瀬小学校で創立150周年記念式典と体験活動を開催しました。式典では、各学年の工夫を凝らした発表やスライド上映、校歌齐唱で節目を祝いました。多くの保護者による準備や、地域の方々の協力を得た体験活動を通じ、子どもたちを含む3世代が一体となつて交流し「地域とともにある学校」を実感する一日となりました。

今後も、地域との絆を深める取り組みを行っていきます。



創立150周年

地域とともにある
学校へ

相続相談受付中

ご予約はこちらから

0296-48-8875

完全予約制です



弁護士法人
萩原総合法律事務所

筑西市乙828番3 SATOHビル2階
(JR水戸線下館駅南口徒歩1分)



LINEからもご予約いただけます

※事情によりお断りさせていただくこともあります。

茨城県弁護士会所属
弁護士 萩原 慎二／平久 真／岩間 和貴／和賀 京介

